



Sainte Marie Infos

La Gonterie, route d'Andouillé 02.43.37.63.19 / 06 31 63 68 18 ecolestemarie_stjean@yahoo.fr

<http://stjeansurmayenne-stemarie.fr/>

Vie
de
l'école

Notre **kermesse** s'est déroulée hier dimanche 16 juin et je tiens à vous remercier sincèrement : parents pour tous les services rendus, artistes danseurs, spectateurs et toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de cette journée en s'impliquant d'une façon ou d'une autre (avant, pendant, après) de façon visible ou dans l'ombre. Merci à vous parents qui avez accepté de tenir un stand ou de prendre une responsabilité à l'occasion de la

kermesse. En effet, l'organisation de cette journée est très importante, elle suppose une implication du plus grand nombre. Le bénéfice est crucial pour la vie de notre école et permettre à vos enfants d'avoir du matériel de qualité, des animations pédagogiques à l'école, des sorties scolaires ou spectacles....

Vendredi 21 juin, les élèves de PS, MS iront en

sortie scolaire au **Petit club** à St Berthevin. Ils feront un pique nique et il faut penser à décocher la cantine. Ce jour-là, les TPS n'ont pas d'école.

Cette année, pour la 4^e année consécutive, nous avons reçu le **label éco école** par « TER'AGIR » sur le thème de la santé. Des projets proposés par les élèves ont eu lieu

notamment en lien avec le sport : découvrir de nouveaux sports à l'école, interviewer des sportifs sur le sport et la santé...

Vendredi après-midi 28 juin, nous organisons pour les élèves du CP au CM2 les « **Olympiades de Sainte Marie** » au terrain des sports. Nous aurons besoin de parents accompagnateurs pour réaliser des épreuves sportives en petites équipes. Merci de nous faire connaître vos disponibilités.

Il faudrait absolument faire les **plantations** de nos arbres dans l'îlot de fraîcheur avant les vacances. Pour cela il faudrait 3 parents qui se rendent disponibles un jour scolaire en fin d'après-midi pour venir aider les enfants à replanter en pleine terre le ginkgo biloba, le tilleul et l'olivier. Merci de prévenir très vite de votre disponibilité pour que l'on détermine la date.

Jeudi 4 juillet, nous ferons une **randonnée pédestre** sur temps scolaire du CP au CM2 dans des sentiers autour de St Jean/Mayenne. Départ de l'école à 10h et retour à 15h. Merci de prévoir un pique-nique « zéro déchet » avec votre enfant et de faire en sorte qu'il ait des baskets et une tenue adaptée. Les accompagnateurs seront les bienvenus. Merci de m'en tenir informée. Pensez aussi à décocher la cantine.



 Vendredi 5 juillet, à 18h30, vous êtes invités à la **grillade party** organisée par l'APEL. Nous comptons sur votre présence nombreuse où nous partagerons tous ensemble le repas dans la simplicité et la convivialité.

 Nous organisons dans l'école un **stage de réussite** pour des enfants du CP au CM2 qui pourraient avoir besoin de soutien en français-mathématiques : lundi 10 juillet (9h00 à 12h00 et 13h30-16h30), mardi 11 juillet (9h00 à 12h00 et 13h30-16h30). Nous allons envoyer cette proposition aux élèves concernés. Les enseignantes seront Mme GAZZOLA et Mme NOIRE.

Merci

 Merci encore à vous les parents pour votre confiance envers l'équipe éducative durant cette année scolaire qui touche à sa fin. Merci pour votre contribution pour les carnets de tombola, la plaquette de l'école, les vérifications de vélos pour les CM, les accompagnements aux sorties, la participation aux actions de l'APEL (soirée pirates, spectacle de Noël, opérations brioches, pizzas, kermesse). Nous avons vécu des moments de convivialité et c'est important pour la vie de notre communauté éducative.

Jacqueline NOIRE

de Albert Einstein :

« La vie, c'est comme une bicyclette, il faut avancer pour ne pas perdre l'équilibre. »

